



Werte Gemeindebürgerinnen, werte Gemeindebürger,

zwei Gruppen unserer Wehr haben es geschafft und sich für den Bundesfeuerwehrleistungsbewerb 2012 in Linz qualifiziert. Sowohl die Wettkampfgruppe 1 als auch unsere Mädls-Wettkampfgruppe dürfen in der Kategorie Bronze Klasse A an den Start gehen und das Burgenland sowie die Gemeinde Tadten beim Feuerwehrbewerb in Linz vertreten. Die Qualifikation für den österreichweiten Bewerb ist für unsere kleine Wehr etwas ganz Besonderes. Zum ersten Mal seit bestehen darf die FF Tadten Wettkampfgruppen zum wichtigsten Feuerwehrwettbewerb in Österreich entsenden.

Die Qualifikation für den Bundesfeuerwehrleistungsbewerb lief im Burgenland über die letzten drei Jahre. Ausschlaggebend für die Qualifikation waren demnach die Ergebnisse des Landesfeuerwehrleistungsbewerbes der letzten drei Jahre. Durch hartes Training und sehr gute Leistungen bei den Landesbewerben, konnten sich unsere beiden Gruppen verdient für den Bundesbewerb qualifizieren. Für die Herren standen in der Kategorie Bronze Klasse A sieben Startplätze für das Burgenland zur Verfügung. Die Wettkampfgruppe 1 konnte sich gegen etwa 130 Gruppen durchsetzen und einen der begehrten Qualifikationsplätze erreichen. Für die Damen standen insgesamt drei Startplätze zur Verfügung. Unsere Mädls schafften das benötigte Limit für die Qualifikation, konnte sogar noch weit bessere Ergebnisse als gefordert erzielen und wurden 2011 beste Damengruppe des Burgenlandes.

Der Bundesfeuerwehrleistungsbewerb findet alle vier Jahre statt und wird 2012 vom 7. bis 9. September in der TipsArena (Gugl-Stadion) in Linz ausgetragen. Im Bundesfeuerwehrleistungsbewerb finden die Leistungsbewerbe der Feuerwehr ihren Höhepunkt, oft wird der bundesweite Bewerb auch als "Bundesliga der Feuerwehrwettbewerbe" bezeichnet.

Wir sind stolz, dass wir zwei Gruppen zu diesem Bewerb entsenden dürfen und hoffen, dass sich zahlreiche Gemeindebürger finden und unsere Gruppen beim Bundesfeuerwehrleistungsbewerb lautstark anfeuern. Zu diesem Zweck werden wir einen Fanbus organisieren, der am Samstag den 8. September 2012 gegen 04:00 Uhr in Tadten abfährt und am selben Tag am Abend wieder die Heimreise aus Linz antritt. Sollten Sie Interesse haben, würden wir um eine verbindliche Anmeldung, per Mail ([office@ff-tadten.at](mailto:office@ff-tadten.at)) oder Telefon (Thomas Zwickl 0676 90 66 505 oder Michael Sattler 0676 88 005 354) für die Fanreise bis zum 24.08.2012 bitten. Für die Fanreise wird ein Unkostenbeitrag von € 35,-- pro Person eingehoben. Der Start der Wettkampfgruppe 1 ist um 9:17 Uhr und unsere Mädls werden um 13:01 Uhr starten.

Wir und besonders unsere beiden Wettkampfgruppen, würden uns freuen, wenn sich zahlreiche Fans für die Reise nach Linz melden und die Gruppen beim Bewerb anfeuern.

Mit besten Grüßen,  
FF Tadten